

Diputado Eugenio Cedeño organizará

simultánea de ajedrez en La Romana

21 de Febrero 2016



El diputado Eugenio Cedeño anunció la gran simultánea de ajedrez que será efectuada en el

parque central de La Romana con la presencia del Maestro Internacional Lisandro Muñoz quien se estará enfrentando contra 30 jugadores a la vez.

Mucha expectativa reina entre los jugadores de ajedrez de esta ciudad ya que medirán sus fuerzas contra un oponente de alto nivel. Cedeño, quien también es un jugador de ajedrez, ha declarado que apoya y participa en este tipo de eventos ya que aleja a la sociedad de las drogas y la delincuencia y enseña al individuo a pensar y a tomar decisiones en beneficio de si mismo y de la sociedad.

El evento está programado para efectuarse este domingo 28 de febrero a las 9:30 de la mañana y cuenta con el apoyo logístico de la Asociación de Ajedrez de La Romana.
